



Consejo Económico y Social

Distr. general
15 de mayo de 2013
Español
Original: inglés

Comité de Expertos sobre la Gestión Mundial de la Información Geoespacial

Tercer período de sesiones

Cambridge (Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte)

24 a 26 de julio de 2013

Tema 9 del programa provisional*

Vinculación de la información geoespacial con datos estadísticos y de otro tipo

Vinculación de la información geoespacial con datos estadísticos y de otro tipo

Nota de la Secretaría

La Secretaría tiene el honor de señalar a la atención del Comité de Expertos sobre la Gestión Mundial de la Información Geoespacial su informe sobre la vinculación de la información geoespacial con datos estadísticos y de otro tipo. El informe está disponible únicamente en el idioma en que se presentó en el sitio web del Comité de Expertos (http://ggim.un.org/ggim_committee.html). Se invita al Comité de Expertos a tomar nota del informe y a expresar sus opiniones sobre el camino que la comunidad mundial que se ocupa de la información geoespacial debe seguir, a la hora de considerar las recomendaciones de la Comisión de Estadística, y entre otras cosas, de alentar a los Estados Miembros a participar en el grupo de expertos que se establecerá sobre la integración de la información geoespacial y los datos estadísticos, y de organizar una conferencia internacional sobre el tema.

Resumen del informe

En su segundo período de sesiones, celebrado en agosto de 2012, el Comité de Expertos examinó un inventario de cuestiones (véase E/C.20/2012/5) de interés para diversas autoridades nacionales encargadas de la información geoespacial y señaló que la cuestión de la vinculación de la información geoespacial con los datos estadísticos debía examinarse en mayor detalle.

* E/C.20/2013/1.



El Comité de Expertos llegó a la conclusión de que en la comunidad geoespacial mundial en general no existían los mecanismos necesarios para apoyar la integración de la información geoespacial y los datos estadísticos y de otro tipo, en particular mediante geocodificación. Como primer paso hacia el establecimiento de esos mecanismos, se sugirió que la Comisión de Estadística llevara a cabo un examen del programa para apoyar la elaboración de un marco geoespacial de estadística en los sistemas nacionales de estadística.

En el informe se aborda la necesidad de integrar la información geoespacial con la información estadística y otros datos; el examen del programa sobre la elaboración de un marco estadístico geoespacial, realizado por la Oficina de Estadística de Australia en nombre de la Comisión de Estadística; y la decisión aprobada al respecto por la Comisión de Estadística en su 44º período de sesiones, celebrado del 26 de febrero al 1 de marzo de 2013 (véase E/2013/24, decisión 44/101). En el informe se resumen las consultas y deliberaciones que dieron lugar a las recomendaciones y se proponen temas de debate para el Comité de Expertos.
